

Fahrlehrgang mit Heinz Münzenmaier am 20. Juli auf unserer Anlage

Kaum ist unsere **Andrea Hahn** aus Sontbergen in das Amt der Vorsitzenden der Interessengemeinschaft der Kaltblutpferde im Zuchtverband Baden-Württemberg gewählt worden und da wird sie auch schon recht aktiv. Sie hat zu einem Fahrkurs am kommenden Samstag nach Gerstetten eingeladen, den Heinz Münzenmaier, der Fahrtrainer des Württembergischen Pferdesportverbandes, leiten wird.



Heinz Münzenmaier war selbst ein sehr erfolgreicher Fahrer in der schweren Klasse „S“ und war auch beim Bundeschampionat platziert. Für den Lehrgang wird ein Fahrviereck von 40 x 80 m gefordert, das wir auf unserem Turnierplatz bieten können.

Begonnen wird um 9.00 Uhr mit dem theoretischen Unterricht. Danach erfolgt die praktische Fahrausbildung in Gespanngruppen auf dem Platz wobei Heinz Münzenmaier durchaus auch mal selbst die Fahrleinen in die Hand nimmt.

Unser Stübleswirt Albe ist mit seinem Team wieder bestens vorbereitet um die Teilnehmer, Besucher und Zuschauer während dieses Tages einschließlich Mittagspause mit Speis und Trank zu versorgen.

***Übrigens - wer Lust hat kann sich kurzfristig noch anmelden: Unkostenbeitrag € 45,--,
Tel.0171/8313906.*** Diese Gelegenheit wird sich so schnell nicht wiederholen.

Zuschauer und Besucher sind herzlich eingeladen.